

2026年1月31日

受験生を応援！

みそか

今日は1月晦日。明日から東京都・神奈川県では、私立・公立一貫校や付属の中学入学試験がスタートします。ここ数日、今冬一番の冷え込みが続いているが、受験生の皆さん的心身の状態はいかがでしょうか？

よぎ

と言っても、まだまだ12歳！心配な気持ちが胸を過ることも、時に不安になることがあります。しかし、これまで皆さんを取り組んで来たこと、学習に掛けた努力を思い出し、その成果が答案に現れるよう最後まであきらめずに自信を持って取り組んでください。**努力は裏切ることはありません。**ご家族の気持ちと同じように、皆さんの自信がきっと大きく強い追い風になって皆さんを応援してくれるはずです。試験の終わりを告げるチャイムまで**最後まで諦めずに**、余裕のある人は答案を見直すなどして、これまでの学習成果が表せるような答案に仕上げましょう。

私たち多摩大聖ヶ丘の教職員、在校生一同、受験生の皆さんを応援しています。こうした思いから皆さん気が気持ち良く受験に迎えるように、実力が發揮できるように教室内外の清掃・準備をしました。

確かに、受験では「**合格**」することが最優先ですが、それは言い換えれば「**自分と向き合うこと**」に他なりません。これまでのことを思い出しつつ問題に立ち向かってください。いずれにしても皆さんが4月に入学する学校が第一志望校！です。本校を目標に努力されている皆さんの合格！を切に願っています。

さあ、これから始まる「受験」に向かって全力を発揮してください。そして、新しい自分との出会いを共に楽しめる学校生活を目指して行きましょう。

そんな思いを込めて、午年に因んで今年の「受験生応援ポスター」は馬をモチーフした切り絵風のデザインに仕上げました。昇降口に飾っていますので、試験場に向かう前に気持ちを高めてください。



なお、体調不良の方はご遠慮なく学校にお電話ください。